

cheros de nuestra huerta solo basta saber que existen porque tienen la tradicional barraca que, bien acondicionada, los reemplaza (1).

La barraca ha sido en todo tiempo en Murcia, el local destinado á la cria del gusano; de ella han salido siempre las mejores cosechas y en ella es donde incontestablemente se continuarán criando los gusanos.

Un punto esencial, durante la cria, es la renovacion continua de aire en los locales donde hay gusanos, ó sea la sustitucion incesante de una atmósfera corrompida, impregnada de miasmas, por otra mas pura.

Pasteur dice que la renovacion incesante de aire debe ser tal, que resulte de ella una impresion agradable á nuestra propia respiracion.

Pues bien, la barraca siempre que no sea húmeda, si bien le falta una chimenea, es un local muy á propósito para la cria del gusano: gracias á las condiciones de su construccion, el aire en ella respira con fa-

---

(1) De paso aconsejamos al que tenga la intencion de construir una barraca, especialmente para la seda, que la haga en suelo seco, muy elevada y con dos chimeneas, y tendrá un criadero ó local modelo que solo le costará una décima parte que los de otros países.

